El Sr. Peñalva, estimado amigo nuestro. vaterano liberal, es de las personas que se dejan querer por su siable trato.

El vecino de Pastrana, D. Balbino San-Caro, en nombre de la Eléctrica del Car--men, ha solicitado antorización para conducir energia eléctrica desde la Pangia a Enstrana, con destino a fuerza moteiz y . Inmbrado de dicha villa.

Hasta fin del presente mes ha sido prorogado el plaze de recaudación voluntaria La cédulas personales en los pueblos de la movincia.

En la capital continuará basta finalizar das tres meses porque fué abierta la reandación.

Ayer tué conducido al Hospital civil un oven de 19 años de edad, llamado Juan Intonio Herrera, que toé herido por un tan mercancias en la estación de Hu-

Por haber disparado una pistola en el Ten on la estación de Baides, fué detenido ed dia 4 un hombre de 47 años de edad, Mamado (Innersindo Arribas.

La banda de música provincial que dirige D. Remán Gercía, ha sido contratada por el Ayuntamiento de la vecina ciudad de Alcalá de Honares para amenizar las Centas durante los cuatro días, del 24 al 27 #af actual

Bogún partes oficiales, existe la epide-- da de fiebres tifoideas, en Yélamos de Abajo: de difteria, en Tordelrábano y de vifugla, on Anguita.

Sobre las seis y media de la tarde del dia Le del actual fué hallada muerta en su mrepio domicilie, la Srta, Manuela Quijada da Velasco, de 18 años de edad, hija del shogado de Cogolludo, D. José.

Se cree se trata de un suicidio por es-

trangulación, ignorándose los móviles que hayan impulsado a dicha joven para tomar tan extrema resolución.

El Juzgado de Instrucción entiende en el suceso.

El dia 2 se hizo cargo de la recaudación de contribuciones de la provincia, el nuevo ariendatario, D. Benigno Bueno, el cual ha otorgado podor a favor de D. Lujs San Martin Louda, D. Jesús Rayo y Trallero v D. Blas Soriano Socias.

Sobre les doce y media del día 6 una tormenta arrasó los campos de Alarilla, destruyendo el graniso viñas, olivares y hortalizas.

Como en dicho pueblo la cosecha de coreales ha sido corta, son muchas las familias que han quedado en la mayor miseria.

A la avanzada edad de 65 años ha dejado de existir en esta población, el dia 7 del actual, D. Gregorio Olmeda Medel.

Acompafiamos a la familia en su justo dolor por tan irreparable pérdida.

El director de la Cárcel correccional de esta capital, don Eruclio Iglesias, ha sido aucendido y nombrado administrador del penal de San Mignel de los Reyes, de Valencia.

Debiendo precederse a la celebración de subasta, para contratar el trasporta de la correspondencia pública en carruaje de dos o cuatro ruedas entre las oficinas de Correos de Santa Eulalia y Checa, de esta provincia, sirviendo a Pozondón. Orihuela del Tremedal y Orea, bajo el tipo de Itres mil quinientas pesetas anuales y demás condiciones del rliego que está de manifiesto en la Administración de esta ciudad, se admitirán proposiciones extendidas en papel timbrade de 11." clase que se presenten en la antedicha Administración, hasto el día 10 de septiembre próximo del año 1917, a las diez y siete horas, y que la aper-

tura de los pliegos tendrá lugar en la Dirección general de Correos, ante el Sr. Jefe de la División 1.º el 15 de Septiembre proximo, a las once.

Por Real decreto del 23 del pasado mes. el agregado de Villarejo de Medina, llamado Rata, se denominará en lo sucesivo Santa María del Espino.

El expediente fué incoado no hace mucho por los vecinos de dicho anejo, alegando que era para ellos deprimente que los llamasen rateros.

En Brihuega es celebrará el día 17 de este mes una grau corrida de cinco novillestoros de la acreditada ganadería de don Fálix Sanz, vecino de Colmenar Viejo.

Tomarán parte los espadas José Fernández (Cocherito de Madrid) y Doroteo Ma-

Por la mañana será lidiado y muerto uno de los cinco toros.

El día antes, a las seis de la tarde, tendrá lugar el tradicional encierro.

Ha sido confirmado un acnerdo del Ayun tamiento de Villaexcusa de Palositos por el que fué destituído el secretario del Ayuntemiento, don Mariano García Esmos.

El Boletin oficial del dia 3 anuncia vasantes de becas en la Universidad de Salamanca, a las cuales tienen derecho los naturales de Loranca de Tajuña de esta pro-

Pasado mañana se rennirán en Bribuega los representantes de los pueblos del partido, para discutir y votar el presupuesto de gastos carcelarios para el añe próximo venidero.

GUADALAJARA Impresta «Gutenberg», Encuadornación Libreria, Papeleria y Objetos de escritorio Miguel Fluiters, 20

# ALCEDA Y ONTANEDA

[Santander] .- Aguas termales, clorurado sódicas, sulfhídrico-azoadas, variedad homovoduradas, litinicas. Abundantes y excelentes manantiales, sin igual para enfermedades de la piel, naríz, garganta y oídos, matríz y anejos. Especialisimas para los catarros del aparato respiratorio y predisposición a contraerlos.

En Ontaneda, gran sala de duchas. En Alcedo, vaporario modelo para inha-lación difusa en enfermedades respiratorias. PIDASE GUIA AL ADMINIS- porque amenazás seriamente su salud, TRADOR. Gran Hotel de Ontaneda, desde 10 pesetas.

Estas aguas se venden embotelladas, en las principales farmacias

#### El Padre Mabuti

Novela de Elena Sánchez de Arrojo. cer un prólogo del R. P. Albino Memendez Reigada.

De venta en casa de la autora y en la libreria de Sucesores de Antero Conoha, a peseta el ejemplar.

#### Para carboneo

en la próxima temporada, se venden las lefias de dos montes en término de Sotcea, próximos a la carretera de Cifuentes a Tri- el mejor sucedáneo de la leche materna, fuentes.

### No destetar á

## vuestros hijos

durante la época de los grandes calores, pero si os véis obligadas á ello, podéis evitarles muy bien los naturales trastornos intestinales haciendo use de la

# Harina Indust Nestle

llo. Dirigirse a D. Félix Serrano, su Ci. cuya preparación sencillisima solo exije un poco de agua.

Compre V. su calzado en el bazar "La Tijera de Oro,,